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Анатолий МАКСИМОВ

■■ Кадеты■и■суворовцы■Со-
юзного■ государства■ три■
недели■ проведут■ плечом■
к плечу■в■детском■лагере■на■
Черном■море.

Август, Черное море, «Орле-
нок», мальчишки и девчонки 
из России и Беларуси в воен-
ной форме - это уже стало до-
брой традицией. 10 августа 
во Всероссийском детском 
центре началась очередная 
военно-патриотическая смена 
учащихся суворовских воен-
ных и кадетских училищ Бела-
руси и России «Историческая 
память поколений». Ее прово-
дят с 2007 года по инициати-
ве Парламентского Собрания. 
В 2024 году на нее из бюджета 
Союзного государства выде-
лили 36,5 миллиона россий-
ских рублей.

В этом году на черномор-
ское побережье приехал 381 

человек: кадеты, суворовцы 
и  нахимовцы от Бреста до 
Владивостока в возрасте от 
одиннадцати до шестнадцати 
лет. Впереди у них три очень 
насыщенные впечатлениями 
и событиями недели.

Уже прошло торжественное 
открытие смены - как обыч-
но, на Олимпийской площа-
ди «Орленка». Состоялись 
линейка, парад участников, 
подняли флаги двух стран. 
Ребят приветствовал пред-
седатель■Комиссии■ПС■по■
безопасности■ и■ обороне■
Геннадий■Лепешко.

24 августа пройдет День 
Союзного государства. 
Спортивные мероприятия, 
викторины, тематический 
вечер «Россия и Беларусь 
в Союзном государстве». 
К ребятам в гости приедут 
заместитель председателя■■
Комиссии■ПС■по■безопас-
ности■ и  обороне■ Андрей■
Красов■и Ответственный■се-

кретарь■ПС■Сергей■Стрель-
ченко.

На торжественной цере-
монии закрытия 26 августа 
выступит член■ Комиссии■
ПС■по■безопасности■и■обо-
роне■Валерий■Гайдукевич, 
который подведет итоги сме-

ны и наградит участников.
В трехнедельной про-

грамме ребят ждут: военно-
патриотический курс «Путь 
к победе», конкурс «Плечом 
к плечу шагает строй», ин-
теллектуальные игры эру-
дитов, посвященные 80-ле-

тию операции «Багратион». 
А также вечера легенд  «Тайны 
 орлятских тропинок», мастер-
классы и тематические заня-
тия, спортивные баталии: 
 баскетбол, волейбол и футбол. 
И, конечно, купание в море, 
если погода позволит.

Анатолий МАКСИМОВ

■■ Каждый■год■на■средства■бюджета■СГ■
лечат■ветеранов■войны■и■боевых■дейст-■
вий.

мероприятие сг «организация санаторно-
курортного лечения ветеранов и инвалидов Ве-
ликой отечественной войны и боевых действий» - 
пожалуй, одно из самых важных. героев нельзя 
забывать. проводят его регулярно с 2011 года. В 
2024 году на это выделили 25 миллионов рублей, 
приобрели 389 путевок.

реабилитация и восстановительные процедуры 
пациентов проходят в трех белорусских санатори-
ях - «лепельский военный санаторий», «Чаборок», 
«сосновый бор» - и двух российских - «карача-
рово» и «переделкино».

медицинский центр в подмосковье посетила 
председатель■Комиссии■ПС■по■труду,■социаль-
ной■политике■и■здравоохранению■Елена■Афа-
насьева. В «переделкино» лечатся сто человек.

парламентарий встретилась с руководством 
санатория, осмотрела лечебную базу, палаты 
пациентов и пищеблок.

- люди получают необходимую помощь и заботу 
для восстановления здоровья, - заявила елена 
афанасьева.

по ее словам, для ветеранов и инвалидов спе-
циально разработали программу. и в нее входят 
не только обследования и процедуры.

- Вместе с молодежью проводят патриотиче-

ские вечера памяти и мероприятия, посвящен-
ные дружбе народов беларуси и россии, которые 
способствуют укреплению деловых контактов 
между ветеранскими организациями наших стран 
и активизируют их участие в  воспитании подрас-
тающего поколения, - рассказала председатель 
комиссии.

воинам - почет и забота НА ЗДОРОВЬЕ
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Председатель Комиссии ПС по труду, социальной  
политике и здравоохранению Елена Афанасьева  
проверила, как ухаживают за ветеранами СГ  
в подмосковном санатории.
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нет, не оРЛЫ. боГатЫРи!

Открытие смены всегда проходит 
торжественно и красиво.

ЗАКОН И ПОРЯДОК

взЯЛи ЦиФРовоЙ СЛеД
Павел РОДИОНОВ

■■ Страны■СНГ■хотят■создать■банк■данных■из■Сети,■
чтобы■с■помощью■него■■разыскивать■преступников.

В минске прошло заседание совета министров внутрен-
них дел государств снг. Глава■МВД■России■Владимир■
Колокольцев■заявил, что на криминал, который границ не 
признает, в содружестве нашли управу. Для этого суще-
ствует межгосударственная программа совместных мер 
борьбы с преступностью. есть уже первые результаты:

- могу привести пример: в первом полугодии провели 
операцию «розыск». на территории россии задержали 
213 граждан, разыскиваемых министерствами внутренних 
дел иностранных государств. мы их передали  коллегам. 
они, в свою очередь, задержали 130 граждан, которых 
разыскивают в россии.

по итогам первого полугодия выросло число преступле-
ний экстремистской  направленности. при этом значитель-
ную их часть совершили с использованием интернета. Ведь 
криминал давно уже освоил IT-технологии.

колокольцев предложил создать в снг общий банк «циф-
ровых следов» - данных, которые оставляют люди в сети. 
Это позволит оперативно находить преступников, отсле-
живая, например, их телефонные звонки и операции по 
банковским картам.

- нам белорусские коллеги передали тринадцать тысяч 
цифровых следов. стали примерять к ним информацию 
по нашим материалам и преступлениям. Четыре тысячи 
соединений совпало. Это и есть результаты сотрудничества.

Кристина ХИЛЬКО

■■ Объединенный■энерге-
тический■ рынок■ России■
и Беларуси -■уже■ближай-
шая■перспектива.

союзное государство вхо-
дит в новый этап интеграции. 
Владимир■Путин■подписал 
распоряжение о создании объ-
единенного энергетического 
рынка. Этот вопрос обсуждали 
во время визита российского 
лидера в беларусь в мае.

топливно-энергетический 
комплекс - одна из составля-

ющих национальной безопас-
ности наших стран. а создание 
общего рынка - одна из самых 
сложных и приоритет-
ных задач, о которую 
сломали немало ко-
пий.

- Это позволит уси-
лить энергетический 
суверенитет союзно-
го государства, а так-
же серьезно укрепит 
связи между энер-
гетическими системами двух 
стран в условиях турбулентно-

сти на международной арене, - 
уверен Алексей■Кушнаренко,■
председатель■Комиссии■ПС■

по■энергетике. - Это 
стимул к развитию се-
тевой инфраструктуры 
и привлечению новых 
инвестиций для мо-
дернизации объектов 
за счет создания кон-
курентных условий. 
беларусь уже провела 
внутригосударствен-

ные процедуры, которые нуж-
ны, чтобы подписать между-

народный договор. поэтапное 
формирования единого рынка 
электроэнергии в  конечном 
итоге повысит надежность и до-
ступность энергоснабжения для 
потребителей рФ и рб.

сначала организуют торгов-
лю электроэнергией между 
уполномоченными юрлица-
ми. с белорусской стороны 
это «белэнерго». следующий 
шаг - более глубокая интегра-
ция с расширением участников 
рынка и организацией единого 
технологического процесса.

- Формирование объеди-
ненного рынка торговли 
электро энергией нужно для 
организации конкурентной 
и  равноправной среды, где 
для потребителей предложе-
ны разные варианты тарифных 
планов. кроме того, это будет 
способствовать развитию со-
трудничества, обновлению ге-
нерирующих мощностей и  при-
влечению дополнительных 
инвестиций в отрасль.

единый энергорынок начнет 
работу с 2025 года, а в 2027-м 
планируют создать «зеркаль-
ное» направление и в еаЭс.
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